

# Presseinformation

## Giovanni Gay rückt in den Vorstand von Union Investment auf

Frankfurt am Main, 24. Februar 2023 – Giovanni Gay (57), bislang Leiter des Privatkundengeschäfts von Union Investment und Geschäftsführer der Union Investment Privatfonds GmbH, wird ab dem 1. März 2023 in den Vorstand der Union Asset Management Holding AG aufrücken. In seiner neuen Funktion als Vorstand verantwortet Gay das Privatkundengeschäft sowie den Bereich Infrastruktur.

„Giovanni Gay hat seit knapp 20 Jahren das Privatkundengeschäft in seiner Funktion als Segmentleiter mit großem Erfolg geprägt. Umso mehr freuen wir uns, dass er nun dieses zentrale Geschäftsfeld im Vorstand von Union Investment verantwortet“, sagt Dr. Cornelius Riese, Aufsichtsratsvorsitzender der Union Asset Management Holding AG.

Gay übernimmt zudem die Verantwortung für IT und Infrastruktur. „Die digitale Transformation ist eine Aufgabe mit höchster strategischer Bedeutung, die Giovanni Gay in den letzten Jahren im Privatkundengeschäft mit großer Kraft vorangetrieben hat. Wir sind daher sehr froh, dass er diese wichtige Aufgabe künftig für die gesamte Union Investment Gruppe verantwortet“, erklärt Hans Joachim Reinke, Vorstandsvorsitzender der Union Asset Management Holding AG.

Gay war seit Januar 2004 Geschäftsführer der Union Investment Privatfonds GmbH und Leiter des Segments Privatkunden in der Union Investment Gruppe. Des Weiteren ist er Mitglied im Risk Management Committee und des Führungskreises der Union Investment Gruppe.

Gay startete seine berufliche Laufbahn 1993 bei der Banco Santander in Frankfurt. Zuvor studierte er Betriebswirtschaftslehre an der Universität Köln.